

Florista'92



Arriba, la firma Burés dejó de manifiesto durante el certamen su amplia oferta de productos de áridos y complementos de decoración para jardinería. En la fotografía inferior, ASOCAN, un oasis vivo en Florista'92, en este caso la firma José M^a Pérez Ortega ante su stand.



Pretendiendo dar un aire de primavera antes de tiempo, **Florista'92**, el Salón Profesional para Floristería y los Garden Center, abrió sus puertas del 27 de febrero al 1 de marzo, en los recién inaugurados pabellones del Parque Ferial Juan Carlos I, de Madrid.

En su 3^a edición contó con una superficie de exposición de 5.000 m², la totalidad del Pabellón 5 con la participación de 94 empresas del ámbito nacional, a excepción de tres procedentes de Francia, una de Holanda y una de Colombia.

Entre los expositores destaca la asistencia de Cataluña, con 34 empresas, seguida de Madrid, con 27 y la Comunidad Valenciana, con 11, aunque también están representadas las comunidades de Andalucía, Aragón, Canarias, Cantabria, Galicia, Navarra y el País Vasco.

«Hemos crecido bastante en ocupación, pero nos hemos quedado cortos en las previsiones, aunque hemos cubierto con creces los objetivos marcados para esta edición». Son palabras de Félix Navarro, presidente del Comité Organizador de **Florista'92**, pues a pesar del aumento del 25% respecto a la convocatoria anterior las previsiones de contratación se han superado dando lugar a la apertura de una lista de espera a la que se dará entrada en la próxima edición, con la utilización del Pabellón

7 con 7.500 m² de expositorado.

Los premios «Florista» este año han sido otorgados a Interflora y Carlos Gonzalbo.

La Sociedad Española de Horticultura, la Asociación Española de Garden Center y la Asociación de Floristas de Madrid, han sido las entidades patrocinadoras de **Florista'92**, donde han predominado de forma desproporcionada sobre las plantas y flores naturales, los elementos decorativos secos y artificiales en una completa oferta.

I Copa Nacional Interflora de Arte Floral

Dentro de las actividades programadas para **Florista'92**, tuvo lugar el pasado día 29 de febrero la celebración de la I Copa Nacional Interflora de Arte Floral, en ella participaron once floristas -ganadores, a su vez, de las respectivas Copas de Arte Floral de zona- de los cuales el ganador representará a la Asociación Española Interflora en la «Copa del Mundo Interflora» que se celebrará en el año 1994.

La competición se desarrolló en sesiones de mañana y tarde. Cada uno de los participantes elaboró una serie de trabajos, como la decoración de una mesa, la confección de un ramo de novia, el montaje de un tema sobre el V Centenario del Descubrimiento de America, un ramo de mano y un trabajo sorpresa.

Después de valorar la originalidad, armonía, colorido, equilibrio, técnica y acabado el jurado dio a conocer el ganador en el transcurso de una cena de gala que se celebró el mismo día 29 por la noche. El veredicto, que en esta ocasión tiene carácter internacional dio como vencedor a Leopoldo Adiego Sanz, representante del noroeste español y con una experiencia en el sector de diez años, pertenece a la floristería «Rebeca Selección» de Valladolid.

Con Adiego Sanz representando a España ya son cuatro los maestros elegidos del Arte Floral, junto con Francia, Inglaterra y Alemania.

INDE

Delegación en Levante de:
EDICIONES DE
HORTICULTURA S.L.